

MUJER ESCAPÓ DE LA CÁRCEL DESDE 1977

A prófuga se le acabó la suerte

◆ AP

San Diego, EE.UU.

A Judy Lynn Hayman se le acabó la suerte después de 37 años como fugitiva y no se debió a una cárcel masiva sino a dos hechos casuales: el mal tiempo que mantuvo a un investigador en su oficina y a sus ojos característicos que nunca cambiaron desde que le tomaron la foto policial.

La policía de San Diego arrestó el lunes a la mujer de 60 años en su departamento en esa ciudad después de recibir una foto desde Michigan, donde un policía que se quedó trabajando para evitar manejar en carreteras resbaladizas por el hielo envió al FBI tarjetas



Los ojos delataron a Hayman. AP

con huellas digitales de todos los fugitivos a lo largo de los años.

Las autoridades habían busca-

do a Hayman desde que escapó de la prisión de Ypsilanti en 1977. Hayman había cumplido ocho meses de una sentencia de 18 a 24 meses por intento de robo de ropa en una tienda en Detroit. La policía de San Diego dice que Hayman se identificó como Lamie Lewis y presentó documentos del gobierno con ese nombre. Pero los policías sospecharon debido a incoherencias en su declaración y su parecido con la vieja fotografía de Michigan.

“La delataron sus ojos”, comentó el teniente Kevin Mayer de la policía de San Diego. “Los ojos de la foto coincidían con los de esta mujer”. Finalmente reconoció ser Hayman cuando la llevaron al cuartel policial.